

# 御園小だより

平成25年9月2日  
伊勢市立御園小学校

No. 74

## 校長室より

猛暑・酷暑・熱帯夜、集中降雨にゲリラ豪雨・・・こんな言葉が毎日新聞紙面やテレビのニュースを駆けめぐりました。熱中症で多くの方が病院に運ばれました。お白石持ち行事のあった8月のある日、病院には何台もの救急車が行き交っていたそうです。

9月の声を聞いて、ようやく朝夕に吹く風にも涼しさを感じるようになりました。朝早く起きて外に出てみると、少し肌寒さを感じるほどです。それでも、やっぱり昼間の暑さは相変わらずで、じりじりと照りつける太陽の光は、まだまだ真夏のパワーを残しています。



水浴びをする鳩



ひょうたん池の金魚

さて、前期後半がスタートしました。長い夏休みを元気に過ごし、一回り大きく、また逞しくなった子どもたちが登校してきてくれました。たくさんの宿題と思い出をいっぱい抱えて、元気に校門を入れてきてくれました。夏休み中、大きな事故もなく過ごせましたことは、保護者の皆様、地域の皆様のお見守りがあったおかげと、心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。

明日からは給食も始まります。また、9月中頃からは運動会の練習も始まります。この時期、体調を崩す子も少なくありません。どうぞ、お子様の生活のリズムを整えていただきますよう、よろしく願いいたします。

## 夏バテ注意

夏バテと聞くと、8月の猛暑の中で起こると思われがちですが、意外と涼しくなってから起こることも多いようです。夏の暑さの中で無理をしたことや疲れが、秋になってから出てくるとか・・・。お子様だけに限らず、皆様方も健康管理に十分ご留意ください。

## 夏を振り返って ～学級園・花壇～

とにかく暑い夏は、植物たちにとっても厳しい環境だったようです。キンモクセイや花水木、紫陽花などの葉が茶色く変色したのは、猛烈な暑さを象徴するような出来事でした。驚いて、毎日たっぷり水をあげたところ、新しい葉が出てきて復活してくれました。また、綿の実がはじけて、白い綿花が出てきました



綿の実



た。とても綺麗な白です。へちまの実も大きくなりましたし、サツマイモにはピンクの花も咲きました。夏の学級園・花壇も、いよいよおしまいに近づいてきました。酷暑に耐えて頑張ってくれた植物たちに、感謝したいと思います。

## 教育実習が始まります

6月にも御菌小へ教育実習生がやってきていましたが、9月には4人の実習生がやってきます。早い実習生は明日から、遅い実習生は30日からと、期間はみんなばらばらですが、教員を目指して一生懸命頑張ります。いろいろな学年での実習となりますが、ご協力よろしくお願いいたします。

## 今後の主な予定

9月当初の予定です。 ※やむなく変更する場合がありますのでご了承ください。

9月	2日(月)	前期後半開始
	3日(火)	給食開始
	7日(土)	科学創作展(いせトピア)
	8日(日)	
	16日(月)	敬老の日
	20日(金)	避難訓練
	23日(月)	秋分の日



## よろしくお願いいたします

今日から、前期後半がスタートしました。長い長い40日余りの夏休みをご家庭で過ごし、子どもたちは元気に学校へ戻ってきました。運動会をはじめ、前期後半もいろいろとご無理をお願いすることも多いかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

## よろしければ ~学校だより 夏休み号~

夏休み中に、HP限定で掲載した学校だより「夏休み特別号」(67・68・69・70・71・72・73の7号)ですが、ご希望があれば印刷してお届けします。ご希望される方は、お子様を通じて担任までご連絡ください。もちろん、今でもHPでご覧いただけます。